

2050

2050 stelle ich mir so vor, dass viele Arten aussterben werden, die Pole schmelzen und alles wie im Tropenwald sein wird. Essen wird ständig unter Wasser stehen und die Menschen werden fliehen. Keiner will mehr in Essen leben wollen. Es werden immer mehr Atomkraftwerke gebaut, da die Menschen immer mehr Strom brauchen. Es kann passieren, dass ein Flugzeug abstürzt und in ein Kraftwerk fällt, das dann brennt und alles verseucht wird, mit kaum noch Grünflächen. Giftige Tiere sind im Wasser, die alle beißen und sterben lassen.

Aber halt: Jeder kann was machen!

Wir können kurze Strecken mit dem Fahrrad fahren.

Licht aus, wenn wir einen Raum verlassen.

Wenn wir überhaupt Strom brauchen, nehmen wir erneuerbare Energie.

Geld an Greenpeace spenden.

Keinen Müll auf die Straße werfen.

Müll gut recyceln, damit unsere Natur sauber und bunt bleibt, so wie sie Gott schuf.

Johanna, 5a